



www.iusevillaciudad.org Mayo 2014. Número 2.444 comunicacion@iusevillaciudad.org

¿NOS AYUDAS EN ESTAS ELECCIONES?



El próximo 25 de mayo se celebran en España las elecciones al Parlamento Europeo. Seguro que ya lo sabías. Como también te habrán dicho que “nos jugamos mucho en estas elecciones”. Suena al tópico de cada proceso electoral “en el que nos jugamos mucho”. Pero tal vez en esta ocasión ese mensaje tenga mucho más de verdad que en otras muchas ocasiones, en las que también “nos hemos jugado mucho” y nos lo seguiremos jugando.

El bipartidismo de PP y de PSOE, de tan devastadores efectos en los trabajadores y en las clases populares en este país, está igualmente reproducido a nivel continental y representan el núcleo duro de las decisiones que te afectan personalmente a ti, en tu salario, en tus prestaciones sanitarias, en tu educación, en las pensiones, etc. Es en Europa donde deciden por tus cosas de aquí.

Y hay en este proceso una creciente respuesta de los pueblos y de la gente, que alcanza a poner en duda si se vuelve a repetir o no el escenario ya conocido, con el reparto de puestos como si de un mismo partido con dos caras se tratara y que ocupan en los diferentes niveles comunitarios. Y si es que no se vuelve a repetir, **se pueden producir cambios notables** a favor de la gente en cuestiones que tienen una gran repercusión en la vida concreta de millones de personas. De ahí lo de que nos jugamos mucho en estas elecciones. ¿Lo ves?

Por eso nos haces falta. Tú. El pueblo. Ese poder que a lo largo de la historia se ha demostrado como el verdadero poder que cambia las cosas. **El poder de la gente.**

Si te decides a ayudarnos hay muchas maneras. Una de ellas es dedicar tu tiempo el día de las elecciones a ser Interventor de nuestra fuerza política ante una mesa electoral. Puede ser en la que votas habitualmente o en cualquiera otra de Sevilla. No es imprescindible ser militante, ni estar de acuerdo en todo nuestro programa al cien por cien. Basta con estar convencido/a de que somos una alternativa contra los mercados y que es crucial que llegemos con más fuerza también al parlamento europeo.

Es una tarea fácil en la que no estarás ni sólo ni sola. Sí que, claro, se te exige estar en el colegio electoral a eso de las 8 de la mañana y terminar cuando concluya sus funciones la mesa de votaciones. Tendrás derecho a un permiso retribuido de toda la jornada del domingo, si es que trabajas el domingo habitualmente y de cinco horas retribuidas de la jornada del lunes 26.

No me rendí.
No, me rendí.

¿Con o sin coma?

Tú eliges.

Hay muchos motivos para ayudarnos y ayudarte a ti mismo/a trabajando por nuestra opción electoral. Si te decides, contacta con nosotros. En este correo ideasyprogramas@iusevillaciudad.org, personalmente con alguien que conozcas de IU o a través de nuestra cuenta de Twitter [@iusevillaciudad](https://twitter.com/iusevillaciudad) y nuestra organización te facilitará los trámites, cuyos plazos ya empezaron el pasado 24 de abril. Prueba. Te aseguramos que accederás a una experiencia inolvidable y sentirás **el poder de la gente** cuando toma conciencia y se decide a actuar. Te esperamos.